Die besten Maturaarbeiten

AUSSTELLUNG flw. Die besten Maturaarbeiten aus acht Luzerner Gymnasien sind prämiert worden. In den vier Bereichen Naturwissenschaften/Mathematik/Informatik/Technik, Sozialwissenschaften, Geisteswissenschaften und Bewegungswissenschaften/Kunst wurde gestern im Uni-Gebäude jeweils die beste Arbeit geehrt.

Gewonnen haben Silvan Vollenweider (Kanti Reussbühl) mit der Arbeit «Konstruktion und Bau eines Roboterarms» (Bereich Naturwissenschaften/Mathematik/Informatik/ Technik), Josiana Steiger (Kanti Musegg) mit der Arbeit «Die Muotathaler Wetterpropheten unter der Lupe» (Sozialwissenschaften), Roger Langenegger (Kanti Seetal) mit der Arbeit ««Geplatzte Träume» – Historischer Kurzroman» (Geisteswissenschaften) und Jamina Ragonesi (Kanti Alpenquai) mit der Arbeit «Erarbeitung und Úmsetzung einer Bodenchoreographie im Vereinsturnen» (Bewegungswissenschaften/Kunst). Sie erhielten je eine Siegprämie von 500 Franken.

Ausstellung öffentlich zugänglich

Das Projekt «Fokus Maturaarbeit», will die Bedeutung der Maturaarbeiten an den Luzerner Gymnasien stärken. Es wird von den Luzerner Gymnasien, der Universität Luzern, der Pädagogischen Hochschule Luzern und der Stiftung «Schweizer Jugend forscht» unterstützt. In einer Ausstellung sind die 34 besten Maturaarbeiten zu sehen. Diese ist im Uni-Gebäude bis am Dienstag, 26. März, für die Öffentlichkeit zugänglich. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag, jeweils 7 bis 21.30 Uhr, Samstag, 7.45 bis 15.30 Uhr.